
【一般質問】　第256回平成27年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全13名）

１． 市内基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線整備工事の現状と今後のスケジュールについて
② 県道中寺北条線路肩拡幅工事について

２． 地域支援交付金について
① 地域支援交付金の交付の仕組について
② 26年度に加西市に渡される交付金の使途の考え方について
③ 交付金で運営されるそれぞれの事業の内容について
④ 県からの交付金の考え方と使途について

３． 今後の加西市の農政について
① 稲作に関する政策・方向性について
② 稲作以外に力を入れている生産物とその支援の仕方
③ 農地・水・環境事業について

４． 観光政策について
① 観光政策の方針について
② 行政と観光協会の役割分担について
③ 古法華自然公園の観光資源としての活用について
④ 北条鉄道の観光資源としての活用について

１． 教育問題について
① 北条中学校の自転車通学について

（ア）その後の進捗状況について
（イ）実施に向けてのスケジュールについて

② 学校支援に関する教員等について
（ア）スクールケアワーカーの職務と対応者について
（イ）医療的ケア、スクールケアワーカーに対する研修について

２． シカ対策について
① 県の2015年事業「シカ丸ごと一頭活用作戦」の内容について
② 加西市はストックポイント５ヶ所、新たな加工施設２ヶ所に関係するのか
③ この作戦で加西市のシカ撲滅への効果は

１． 北条鉄道活性化について
① 北条鉄道周年記念事業について
② 駅舎周辺の整備計画について
③ 無料チケットの使用状況と検証について

２． ベルデ下里販売状況について
① 現在の申込み状況
② 販売条件の変更はあるのか
③ 民間業者とのタイアップについて

３． 公共交通について
① 総合連携計画の概要
② 地域主体型交通について

質　問　内　容

4番
中右憲利

13番
織部　徹

1番
松尾幸宏
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【一般質問】　第256回平成27年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全13名）

質　問　内　容

１． 地域女性の活躍推進について
① 加西市における取組の現状と課題
② 今後の方向性について
③ 行政・地域が果たすべき役割は何か
④ 女性参画の推進

２． 中小企業の活性化につながる支援について
① 加西市における中小零細企業支援の取組
② 現状と課題（問題点）について

３． ふるさと納税について
① 加西市のふるさと納税状況について
② 寄付金の使い道の提示について
③ リピーターを増やす知恵と工夫

４． 県道北条大和停車場線拡幅工事について
① 拡幅整備計画について
② 道路の法面を起こして拡張工事の可能性は

１． 市長施政方針について
① 「はじめ」について
② 「予算編成の基本方針」について
③ 「新年度の主要な施策」について
④ 「子どもが元気に育ちいきいきと活動する加西」について
⑤ 「雇用と経済が元気を取り戻す加西」について
⑥ 「誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西」について
⑦ 「地球にやさしい環境都市加西」について
⑧ 「パートナーシップによる地域経営」について

１． 地方創生と平成27年度予算
① 学校施設耐震化事業
② 北条高校アフタースクールゼミ事業
③ 次世代施設園芸モデル団地
④ 鶉野地区都市再生整備計画事業
⑤ 賃貸共同住宅等建設補助金
⑥ 播磨国風土記1300年記念事業
⑦ 共通商品券事業
⑧ 地域おこし協力隊事業
⑨ 若者ターミナルスポット運営事業
⑩ 産官学連携地方創生事業
⑪ 人財創生事業

5番
長田謙一

2番
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3番
深田真史

2 / 4



【一般質問】　第256回平成27年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全13名）

質　問　内　容

１． 加西市長の施政方針について
① 重点項目は
② 長期的な加西市の方向性は

２． 加西病院の今後の運営について
① 現状外来・入院患者の推移（H23～H26）
② 病院の将来像
③ 地域医療について
④ 地域包括ケア病棟の設置について
⑤ 加西病院が生き残るためには

３． グリーンパーク善防の運動施設について
① 現状の使用状況について
② 今後の整備計画について

１． 加西市農業振興について
① 新規就農者と若手担い手の確保育成について
② 人農地プランと農地中間管理事業の活用について
③ 酒米、山田錦の増産について

２． 鶉野地区の総合開発について
① 飛行場跡地の払下げについて
② 幹線道路と372号バイパス計画について
③ 次世代施設園芸モデル団地を拠点とした地域全体のまちづくりについて

１． 北条市街地住環境整備について
① 地域住民の協力について
② 行政の役割について
③ 北条市街地住環境整備の進捗について
④ 北条市街地住環境整備について行政の思いは

２． 市街地の雨水対策について
① 雨水整備の状況について
② 雨水整備の効果について

３． 防災・減災について
① 防災行政無線システムはどの様になっているか
② 全国瞬時警報システム（J-ALERT3）について
③ ボランティアに対するマニュアルについて
④ 災害時要援護者避難のための体制について
⑤ 河川監視システム（万願寺川、手前川、下里川）について

6番
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12番
三宅利弘
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【一般質問】　第256回平成27年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全13名）

質　問　内　容

１． 市立加西病院について
① 夜間の救急体制の現状
② 体制の充実

２． 農地中間管理事業について
① 事業の内容
② 加西市における進捗状況
③ 事業を活用した目標値

３． ５万人都市再生について
① 各種施策による人口増への検証結果
② 選択と集中

４． 加西の教育について
① 校区ごとの最新の出生数と、６年後の各小学校の児童数
② 今後の幼保統合から中学校に至る地域課題について
③ 小中連携と小中一貫について
④ 魅力ある加西の教育の実現について

１． 加西市における男女共同参画の取組みについて
① 各種委員会・審議会への女性の参加状況について
② 地域社会への女性の参画推進のための行政の施策について
③ 自治会役員女性参画推進事業について
④ 市内各種女性団体の活動状況について
⑤ 子育て支援・家族介護支援等の環境整備について
⑥ 育児への男性参画の状況について
⑦ 第二次かさい男女共同参画ゆめプランについて
⑧ ワーク・ライフ・バランスの取組みについて

１． 施政方針について
① ５万人都市の再生
② 雇用と経済が元気を取戻す加西
③ パートナーシップによる地域経営

１． 財政について
① 26年度末での基金、市債残高、財政指標の見込み
② 行財政改革プランの現状
③ 新交付金の内容と活用状況

２． まちづくりについて
① これまでの取り組みについて
② 地方版総合戦略の内容と人口ビジョンについて
③ 都市圏の考え方について
④ 公共施設等総合管理計画について

３． 福祉・医療制度について
① 国保制度の都道府県化の現状と負担の軽減
② 介護保険制度改革への対応
③ 高齢者対策について
④ 医療制度改革の内容と今後の対応

10番
井上芳弘
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